Las Palmas de Gran Canaria contará en 2021 con un centro de surf adaptado en la playa de Las Canteras



By Ortega

Wed Oct 28 09:43:41 GMT 2020

Noticias



Las Palmas de Gran Canaria contará en 2021 con un Centro de Surf Adaptado en la zona de La Cícer, en la playa de Las Canteras. Este equipamiento es una de las actuaciones previstas en la estrategia del Ayuntamiento para convertir el surfing en una actividad inclusiva en las playas de la ciudad. El concejal de Ciudad de Mar, José Eduardo Ramírez, ha explicado que la accesibilidad es una prioridad "para hacer del mar un lugar de encuentro y disfrute para toda la ciudadanía".

Las Palmas de Gran Canaria acoge este martes, 27 de octubre, y mañana miércoles, 28, unas Jornadas formativas de Surf Adaptado, que cuentan entre sus ponentes con algunos de los principales especialistas en este campo. Entre ellos, el campeón mundial de surf adaptado, **Aitor Francesena 'Gallo'**, que ha compartido un taller práctico con los monitores de las escuelas de surfing de Gran Canaria, en la zona de La Cícer, en la playa de Las Canteras, el principal spot de surf de la capital, en número de usuarios y servicios.

Ramírez apuntó que "se trata de empezar a construir los cimientos de un trabajo que debe ser continuo y permanente. Estas jornadas sirven para formar a los monitores y entrenadores, pero también para concienciar a los gestores de las administraciones públicas de la necesidad de acometer todos los pasos que sean necesarios para que las personas en situación de discapacidad puedan practicar el surf con todas las garantías de calidad y seguridad, igual que el resto".

Las jornadas cuentan con un centenar de inscritos de Canarias y las Comunidades Autónomas de Asturias, Galicia, Cataluña Valencia, Murcia, Madrid, Andalucía, Castilla León y Extremadura, además de Argentina, Chile y Estados Unidos, que seguirán las intervenciones y mesas redondas por streaming. Entrenadores, pedagogos, profesores universitarios, gestores públicos, estudiantes, monitores, usuarios, clubs deportivos, escuelas e incluso el Comité Olímpico Español se han interesado por estas jornadas impulsadas por Ciudad de Mar.

El concejal adelantó que las jornadas solo son un primer paso y que "una vez que los monitores de las escuelas locales hayan concluido su formación, iniciaremos un programa piloto con la Asociación de Escuelas de Surf para desarrollar actividades con personas en situación de discapacidad. Esto nos permitirá testar las metodologías y el diseño más adecuado para desarrollar en nuestra ciudad".

Las jornadas continuarán esta tarde con charlas y mesas redondas en las que participarán el impulsor del proyecto de surf para personas ciegas, 'Soñando sobre las olas', **Cisco Araña.** También, el director técnico de la Asociación 'Solo Surf', uno de los centros pioneros en España en la enseñanza del surf adaptado para personas con autismo y otras diversidades funcionales, **Jesús Borrego**, y la cofundadora de la asociación de deporte adaptado 'Play and Train', colaboradora con el Comité Paralímpico Internacional y experta en deporte para el desarrollo, **Mariona Masdemont.**

Otro de los ponentes destacados es **João Zamith**, el fundador y director del Surf Clube de Viana do Castelo, en Portugal, un surfista implicado en la enseñanza del surf para personas con discapacidad, que fue subcampeón europeo júnior en 1992, campeón europeo por selecciones en 1997, buguero en el del Circuito Mundial de Bodyboard y seleccionador nacional en Portugal en esta modalidad.

La representación de las islas estará integrada por **Sergio Álvarez**, presidente de la Asociación de Escuelas de Surfing de Gran Canaria y gerente de la empresa Ocean Side y **Sergio San Román**, gerente de la Asociación de Escuelas de Surfing de Gran Canaria, quienes presentarán el proyecto del centro de surf adaptado en La Cícer, Playa de Las Canteras.

"Se trata de una actividad que puede ayudar a transformar vidas y queremos desde Ciudad de Mar apostar a través de las políticas públicas y con el apoyo de las empresas de surf que trabajan en la ciudad. Es un trabajo que implica a todas las partes", explicó el concejal del área, José Eduardo Ramírez.